

Notas sobre la reunión de coordinación horizontal de 1º GEI (24-marzo-2022)

- Asisten: Juan M^a Gómez Gómez, María Olivares Cabezas, Juan Romero Morales y Manuel Sánchez García (coordina). Se han excusado por su inasistencia Raquel García-Cuevas García, Atilana Guerrero Sánchez y Jesús Ureña Bracero.
- Se recuerda que convendría enviar al coordinador información sobre exámenes parciales, presentaciones obligatorias, etc. a fin de evitar solapamientos.
- Se comentan las tasas de éxito de las diez asignaturas en los cuatro cursos anteriores, tratando de buscar explicación a las considerables bajadas experimentadas en varias asignaturas.
- Se acuerda buscar una mayor coordinación vertical de las materias para optimizar los esfuerzos tanto del profesorado como de los alumnos.
- Observaciones sobre el alumnado del presente año:
 - Poca participación y espontaneidad. Se trata de un grupo “poco lanzado” en clase, por lo que los profesores emplean mucho esfuerzo en tratar de convencerlos para que participen en las mecánicas de la clase. Igualmente, su interés en el Plan de Acción Tutorial es prácticamente nulo.
 - Escogen casi todos la evaluación continua, pero aun así la gran mayoría no participa en absoluto en clase.
 - Todo el profesorado ha recibido información sobre la situación de las dos alumnas con necesidades de adaptación.
- Recomendaciones para los alumnos.
 - Leer con atención la ficha de la asignatura.
 - Servirse de los recursos humanos y materiales que la UEx pone a su disposición, principalmente el Plan de Acción Tutorial y la Unidad de atención al Estudiante.
 - Hacer a los profesores propuestas para que traten en sus asignaturas temas o actividades que los alumnos encuentren útiles para su formación.
 - Conocer la ayuda que les puede brindar la Unidad de Atención al Estudiante.

Manuel Sánchez García